

Wattaul: Treuer Partner seit 1992.

Transportpartner bei 0623 feiert 25-jähriges Jubiläum.



Depotleiter 0623 Jürgen Rutter mit Jochen Wattaul, Geschäftsführer der Anton Wattaul GmbH.

Ein ganz besonderes Jubiläum wurde am 23.3.2017 im Depot 0623 in Pöchlarn gefeiert: Der Frächter Wattaul feierte 25-jährige Partnerschaft mit GWP. „Wir sind sehr stolz, auf so treue Partner zählen zu können, die gemeinsam mit uns den Qualitätsanspruch von DPD tragen.“ so Jürgen Rutter, Depotleiter 0623.

Wir haben zur Feier des Tages Jochen Wattaul, Geschäftsführer der Anton Wattaul GmbH, zu seiner Partnerschaft mit GWP befragt.

GWP Inside: Wie ist es dazu gekommen, dass Sie Frächter bei uns wurden, Herr Wattaul?

J. Wattaul: Da wir als LKW-Frächter bereits eine bestehende Geschäftsbeziehung zu Gebrüder Weiss in Pöchlarn hatten und bei der Erweiterung am Gelände ein Paketdienst-Abwicklungsgebäude

errichtet wurde, konnten wir diese Kooperation auf ein neues Geschäftsfeld gemeinsam erweitern und profitierten gegenseitig von einer positiven Geschäftserfahrung im Qualitätsnahverkehrs-transport.

GWP Inside: Was ist das Besondere in Ihrem Beruf?

J. Wattaul: Das Besondere in meinem Beruf ist, als Nahverkehrsspezialist die zusätzliche Dienstleistung (Scanner-Bedienung, Umgang mit Privatkunden, Personalentwicklung, einzelne Zustellanweisungen, Verwaltungserleichterungen) zum Transport aufzuzeigen und in allen Bereichen umzusetzen.

GWP Inside: Was hat sich in Ihrem Beruf in den letzten 25 Jahren geändert?

J. Wattaul: Wir konnten von einem kleinen zu einem großen Familienunternehmen wachsen und mittlerweile über 300 Mitarbeitern einen sicheren Arbeitsplatz ermöglichen. Dazu konnten wir uns gemeinsam mit DPD und anderen Kunden im LKW- sowie Paketdienstbereich im qualitativen Nahverkehrstransport einen Namen machen um so auch weiterhin ein erfahrener und stabiler Partner für die Zukunft zu sein.

GWP Inside: Was zeichnet DPD als Partner für Ihr Business aus und was ist das Erfolgsgeheimnis der mittlerweile sehr langen Partnerschaft?

J. Wattaul: DPD zeichnet sich gerade als starker, fokussierter und konstanter Kunde aus, der auch unsere Seite versteht und dieses Wissen in seine Entscheidungen und Entwicklungen integriert. Somit haben auch wir Klarheit über Ausrichtung sowie Weiterentwicklungen und fühlen uns bei einem praxisorientiertem Qualitätsdienstleister in einer stabilen und geschätzten Partnerschaft.

Wir bedanken uns für das Interview, für die langjährige Partnerschaft und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Jahre!



Wattaul steht für passgenaue Transportlösungen auf höchstem Niveau - deshalb arbeiten wir mit diesem Partner seit 25 Jahren zusammen.